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Protokoll der Mitgliederversammlung als 

Jahreshauptversammlung 

 

am 17.03.2022, P015, 16.15-17.30 Uhr 

Anwesende:  

Aybay, Barth, Goeke, Grumfeld, Klug, Lütkehaus, Pörner, Schmitz, Segerath, Simitzi, 

Shahbodaghi, Verkenius, Zornbach 

 

 

Top 1 Begrüßung durch den Vorsitzenden 

Herr Lütkehaus eröffnete nach der Einweihung des Fahrradständers offiziell die 

Mitgliederversammlung. 

Top 2 Verabschiedung des letzten Protokolls 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 2021 wurde einstimmig angenommen. 

Top 3 Ergänzung der Tagesordnung 

Antrag der SV (H. Aybay): Kunstprojekt zum Thema Vielfalt und am BKE 

Antrag Lütkehaus: Wartungsvertrag des Wasserspenders auf 5 Jahre verlängern 

 

Top 4 Bericht des Vorsitzenden 

Herr Lütkehaus stellte die Projekte und Aktionen der letzten 2 Jahre vor. 

Dabei gibt es die kontinuierlichen Projekte, die schon länger vom Förderverein unterstützt 

werden und neue Aktivitäten und Vorhaben. 

Wie in den letzten Jahren hat der Förderverein auch 2021 den Beitrag für den Freien 

Lokalrundfunk gezahlt, das englischsprachige Theater gesponsert und Schüleraktivitäten 

gefördert. Klassenfahrten haben durch Corona leider kaum stattgefunden. 

2021 wurde der Wasserspender angebracht, welcher sehr guten Anklang findet und die 

Metalog-Materialien, welche zum Teamtraining eingesetzt werden, wurden angeschafft. Das 

interkulturelle Band des BKE, welches seit dem SJ 21/22 mit vielfältigen Aktivitäten 

eingeführt wurde, erhält Unterstützung durch den Förderverein und die Flutopfer im Ahrtal 

haben vom BKE und dem Förderverein Förderung erhalten. Schüler haben im Ahrtal mit 

angepackt, sind mit PKWs angereist, der Förderverein hat über das Paypal- Konto „BKE hilft“ 

gesammelt und Fahrkosten gesponsert. 

Der überdachte Fahrradständer konnte 2022 angebracht werden und das Projekt mit der 

Einweihung am 17.03.22 abgeschlossen werden.  
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Auf der zukünftigen Agenda stehen ein Outdoor-Kicker, ein Imagefilm für das BKE und das 

neue Graffiti. Eine Kletterwand wird entstehen, die jedoch überwiegend aus anderen 

finanziellen Mitteln gezahlt wird. 

Top 5 Bericht der Kassiererin 

Frau Schmitz stellte die Kontenübersicht dar und die Bilanz aus den Jahren 2020 und 2021. 

Das Vereinsvermögen ist ausgeglichen und weist ein Guthaben aus. Als größter 

Ausgabenposten ist der Fahrradständer zu benennen. Weitere Ausgaben 2021 waren der 

Wasserspender, die Berufskleidung und Schülerprojekte. 

Die wichtigsten Einnahmen erfolgten durch Spenden (8000 Euro). Durch Mitgliedsbeiträge 

werden nur ca. 3600 Euro jährlich verbucht. Der Mindestbeitrag beträgt seit Jahren 12,50 

Euro jährlich und könnte angehoben werden. Der Vorstand wird dieses Thema aufgreifen. 

Top 6 Bericht der Revisorinnen 

Frau Grumfeld und Frau Simitzi haben die Konten des Fördervereins für 2020 und 2021 

geprüft. Die Konten- und Buchführung zeigt keine Beanstandungen.  

Die Revisorinnen äußern den Wunsch, dass jedes Konto eine Übersicht erhält, was die 

Übersichtlichkeit und Transparenz erhöht. 

Top 7 Entlastung des Vorstandes 

Antrag: Der Vorstand wird für die Jahre 2020 und 2021 entlastet. 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

Top 8. Wahl des Vorstandes 

Für die nächsten 2 Jahre wird ein neuer Vorstand gewählt. Das alte Team stellt sich erneut 

zur Wahl. 

*Bestimmung eines Versammlungsleiters 

Frau Pörner stellt sich als Wahlleiterin zur Verfügung und wird gewählt. 

*Antrag auf offene Wahl 

Die Wahl des Vorstandes wird offen durchgeführt. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

Wahl des Vorsitzenden/ der Vorsitzenden 

Zur Wahl stellt sich: Herr Lütkehaus 

Abstimmung: 12 Ja- Stimmen 

Nein: 0, Enthaltungen: 1 

Herr Lütkehaus nimmt die Wahl an. 

 

Herr Lütkehaus übernimmt als neuer Vorsitzender das Wahlverfahren. 
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Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden/ der stellvertretenden Vorsitzenden 

Zur Wahl stellt sich Frau Verkenius 

Abstimmung: 12 Ja-Stimmen 

Nein:0, Enthaltungen: 1 

Frau Verkenius nimmt die Wahl an. 

 

Wahl des Schriftführers/ der Schriftführerin 

Zur Wahl stellt sich: Frau Barth 

Abstimmung: 12 Ja-Stimmen 

Nein: 0, Enthaltungen: 1 

Frau Barth nimmt die Wahl an. 

 

Wahl des Buchführers/ der Buchführerin 

Zur Wahl stellt sich: Frau Schmitz 

Abstimmung: 12 Ja-Stimmen: 

Nein: 0, Enthaltungen: 1 

Frau Schmitz nimmt die Wahl an. 

 

Top 9  Wahl der Revisorinnen 

 

Das Team der Revisorinnen Frau Grumfeld und Frau Simitzi stellt sich erneut zur Wahl. 

Die Wahl findet auf 2 weitere Jahre statt. 

 

Zur Wahl stellt sich: Frau Grumfeld 

Abstimmung: Frau Grumfeld wird gewählt: 12 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

Frau Grumfeld nimmt die Wahl an. 

Zur Wahl stellt sich: Frau Simitzi 

Abstimmung: 12 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

Frau Simitzi nimmt die Wahl an. 

 

Top 10  Anträge von Mitgliedern 

Kunstprojekt „Vielfalt und Identität am BKE“ vertreten durch Herrn Aybay, SV 

An der E-Aula soll ein weiteres Kunstprojekt verwirklicht werden, welches jedoch aus 

schulrechtlichen Gründen abgelehnt wurde. Auch das geplante Transparent im 

Eingangsbereich wurde abgelehnt. Die SV möchte dennoch mit dem Künstler aus dem 
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letzten Projekt zusammenarbeiten und ein weiteres Graffiti mit den Schülerinnen und 

Schülern entwerfen und anbringen. Im Lehrerzimmer steht eine Kiste, in der Ideen der 

Klassen und Bildungsgänge gesammelt werden. Die Entstehung des Graffitis „von der Idee 

bis zum fertigen Kunstwerk“ wird dokumentiert und auf Instagram gestellt. Die zeitliche 

Perspektive ist Ende diesen Schuljahres. Aus Projektmitteln kommen 3500 Euro. Der bereits 

bewilligte Antrag über 1000 Euro für ein Transparent soll umgewandelt werden für das 

Graffiti. 

Antrag: Die Materialkosten in Höhe von 1500 Euro werden vom Förderverein 

übernommen (Die 1000 Euro für das Transparent fließen hier mit ein) 

Beschluss: Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

 

5-Jahres-Wartungsvertrag für den Wasserspender vertreten durch H. Lütkehaus 

Die Wartung des Wasserspenders wird jährlich vorgenommen und der Vertrag wurde auch 

nur für ein Jahr abgeschlossen. Ein 5-Jahres-Vertrag wird erheblich günstiger.  

Antrag: Für den Wasserspender wird ein 5-Jahres-Vertrag abgeschlossen. 

Beschluss: Antrag wurde einstimmig angenommen. 

Die Resonanz auf den Wasserspender ist äußerst positiv und auch andere Gebäude haben 

großes Interesse bekundet. Besonders in Vogelsang, wo die Wasserqualität sehr schlecht 

ist, sollte überlegt werden, ob die Aufbereitung des Wassers durch einen Wasserspender 

möglich ist. Der Vorstand wird dies prüfen. 

 

Top 11  Informationen und Anfragen/ Verschiedenes 

Es gab keine besonderen Anfragen oder Informationen. 

 

 

Für das Protokoll gezeichnet S.Barth, 22.03.2022 


